

Überragende Leistungen beim Kreisfinale Gerätturnen in Lenting

Am 10. April 2019 nahmen zwei Mädchenmannschaften des Gymnasiums Beilngries am Kreisfinale im Gerätturnen teil. Beide Turnmannschaften erreichten hervorragende Platzierungen auf dem Treppchen.

Die erste Mannschaft mit den Turnerinnen Antonia Mödl (9a), Nadja Sauerer (9a), Alicia Hoffmann (9b), Eva Böhm (9c) und Laura Regnath (9c) konnte sich erfolgreich gegen fünf Mannschaften durchsetzen und erreichte einen sensationellen zweiten Platz.

Die Turnerinnen Katharina Stelz (8c), Hannah Schmidt (9c), Anna Schulz (7a), Pia Bayerlein (7c) und Finja Stephan (7c) freuten sich über einen bemerkenswerten dritten Platz.

Alle Teilnehmerinnen konnten ihre turnerischen Fähigkeiten an den Geräten Sprung, Reck, Schwebebalken und Boden eindrucksvoll unter Beweis stellen. An jedem Gerät hatten die Mädchen die Möglichkeit eine Höchstpunktzahl von neun Punkten zu erreichen. Diese setzen sich aus sechs Punkten für den Schwierigkeitsgrad und drei Punkten für die Ausführung zusammen. Beide Mannschaften erreichten eine besonders hohe Punktzahl, da fast alle Schülerinnen die Übungen mit dem höchsten Schwierigkeitsgrad turnten und die einzelnen Turnelemente besonders sorgfältig ausführten. Die erste Mannschaft erzielte 133,5 Punkte und die zweite Mannschaft 131,5 Punkte - jeweils eine super Leistung!

Carola Schmid

